
muito maior. Então, mais um ponto que vários editais são
parecidos com o PSA, (som ininteligível). O que acontece? Nas
vistorias, você tem 40 projetos nesse edital, certo? Ou seja, 40
projetos em andamento. E aí você faz três vistorias por ano. Você
teve, dentro desses projetos, algum projeto que o parceiro não
executou o programa, e aí você teve que fazer a retenção e segurar
o pagamento, e isso foi um percentual grande ou pequeno? (Som
ininteligível) obrigado.

Rodrigo Martins dos Santos - SVMA/CPA: (Som ininteligível).

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora: Rodrigo. Agora, a
Gabriela, por favor. Vem aqui, Gabriela.

Gabriela Pinheiros Lima Chabbouh: Como a gente estava falando
da questão da zona norte (som ininteligível), eu compartilhei no
chat a informação sobre o processo de consulta (som ininteligível)
sobre a implantação do Parque Bordas da Cantareira. Então, esse
vai ser um processo de consulta, vários encontros. Então, eu
mandei no chat pedindo o apoio de vocês. Eu não estou no grupo
do whatsapp, (som ininteligível). Você consegue me acionar só
para compartilhar lá também? (Som ininteligível) porque eu quero
compartilhar lá também com todos vocês a imagem de divulgação
para pedir o apoio de vocês na divulgação desse processo de
consulta. É um processo que a gente está (som ininteligível)
Imploração de Parques e Obras, para pensar que seja um processo
bem construtivo, participativo, com uma rodada de oficinas, como
são oito parques previstos na Borda da Cantareira, então, um
conjunto de oficinas em vários (som ininteligível) escolas
municipais, para a gente realmente escutar a população dentro
daquilo que é possível incorporar no manejamento. Para garantir
um processo bem construtivo. Então, só, como a gente falou sobre
especificamente a Zona Norte e o Parque do (som ininteligível),
então era só para adicionar essa informação e pedir ajuda de vocês
para que realmente seja um processo que as pessoas sejam
escutadas (som ininteligível).

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora: Obrigada Gabriela,
pela sua informação. A Gabriela deixou isso bem um recado,
gente, referente ao grupo do WhatsApp do CADES Municipal.
Como entrou vários conselheiros novos, suplentes e titulares,
entraram também agora mais dois coordenadores aqui da SVMA,
vou estar pedir para a Neuza, que é ela que cuida do CADES
Regional, hoje ela vai formalizar um novo grupo do CADES, aí
ela vai ver quem saiu, quem não saiu, então vocês, quem tem o
convite do WhatsApp, aceitem, por favor, hoje a partir da tarde. Aí
ela vai encaminhar novamente o convite para vocês entrarem nesse
novo grupo e o grupo antigo vai sair fora. Que já tem muitos já
que estão ali. Então, para a gente não deixar como excluídos, a
gente vai formalizar um novo grupo WhatsApp de 2025, Cades
Municipal, está bom? Aí todos aqui presentes, aqui quem não está
ainda. Igual o Rodrigo também não está, também o grupo. Tem
conselheiros novos também que já não estão. Neuza? Fazendo um
favor. Então, aí vai ser formalizado o Grupo Cades Municipal
2025. Obrigada, Rodrigo, por isso. Amanhã, sim, amanhã é a nossa
reunião, nossa aprovação do PSA. Eu também tenho orgulho de
fazer parte do PSA, desde o começo do PSA. É um projeto legal
que estamos construindo juntos, fazendo aí uma parceria legal.
Rodrigo, está de parabéns. Sempre quando eu falo isso para o
secretário, que você é fera, e ele tem como ir mais para frente
ainda aqui na Secretaria do Verde. Parabéns, Rodrigo, pelas suas
apresentações. Passo então a palavra agora para o presidente da
mesa, Carlos, para dar continuidade à nossa reunião de hoje.

Carlos Eduardo Guimarães de Vasconcellos - Secretário Adjunto:
(Som ininteligível). Olha só quanta coisa bacana a gente ouviu do
Rodrigo, do Ramos, da Gabi. Tem muita coisa para fazer e a nossa
equipe de colaboradores está empenhada em desenvolver. Isso
tudo, naturalmente, agradecendo ao prefeito Ricardo Nunes pela
dedicação ao meio ambiente. Impressionante. E sobre a Batuta,
agora, o nosso secretário Rodrigo Ashiuchi. Pessoal, é o seguinte.
Quero agradecer a apresentação, (som ininteligível). Mas,
infelizmente, a gente vai ter que passar isso aí, colocar isso aí
numa próxima reunião. Foi uma questão de organização de
agendas que a Tamires não conseguia apresentar. (Som
ininteligível).

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora: É, só um aviso, por
favor. Carlos, com sua permissão, presidente da mesa. Dia 15 de
março, das 9 às 14 horas, eu convido aqui os conselheiros e
conselheiras do CADES Municipal, estar conosco no nosso
encontro, no nosso primeiro encontro do CADES regionais das 32
subprefeituras e nós vamos tratar da agenda dos projetos do ano de
2025. Então, eu peço a colaboração também daqui do CADES
Municipal começarem a participar junto com o CADES regionais
de cada região de vocês. para dar apoio ao CADES regionais.
Sobre a logística da subprefeitura. Isso é muito importante, o apoio
de todos aí, (som ininteligível) o Alan e o Kauê, que sempre estão
aqui com a gente. Agradecer a equipe CGC, que também está com
a gente aqui. E agradecer também a equipe da TI e com o
Educalibras. Dando como encerramento as últimas palavras, com o
Azzoni, e logo em seguida com o Sr. José Ramos, e depois eu
passo de novo a palavra ao Carlos, para ele dar encerramento à
nossa reunião de hoje. Lembrando que a próxima reunião é dia 09
de abril, ela é presencial. Na última reunião foi aprovado um ponto
a mais, a reunião seria presencial. Então, eu abri essa reunião hoje
online devido a alguns conselheiros não estavam presentes. Então,
é isso. Então, foi uma sugestão dada pelo Azzoni. Nas reuniões
não tem mais pandemia, não tem mais... aqui a Secretaria está bem

acolhida. Eu peço que vocês coloquem isso na agenda de vocês,
que é uma vez por mês. E já está fixado isso e aprovado na última
reunião do CADES. Foi aprovado em dezembro, que todos
viessem presencial. Então, lembrando que o mês que vem, que é a
próxima reunião, que é do CADES, dia 09 de abril, será
presencial. Então, você se organize, por gentileza, quem está
online. Obrigada.

Alessandro Luiz Oliveira Azzoni: (Som ininteligível).

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora: Obrigada Azzoni. Sr.
José Ramos, por gentileza.

José Ramos de Carvalho: (Som ininteligível). São institucionais
físicos muito próximos desse empreendimento. Se a gente pegar
essa mesma empresa, Construtora Sanca, com a qual na época, o
Carlos se recorda muito bem as discussões que tivemos aqui no
próprio CADES, e inclusive no próprio CADES Vila Maria, e
convidamos a Construtora Sanca (som ininteligível) e nunca
compareceram, infelizmente. E agora nós estamos nessa mesma
posição com relação ao (som ininteligível) Por quê?
Recentemente, há três dias, a gente foi notificado por uma
conselheira do Vila Maria, indicando que começaram as
terraplanagens E isso nos traz algumas grandes preocupações com
relação (som ininteligível). Então, é uma região totalmente de
nível zero e fundo de várzea. Quando ela começa a subir,
terraplanagem, para uma área de (som ininteligível), aconteceu no
dia 8 de janeiro de 2024. (Som ininteligível).

Liliane Neiva Arruda Lima - Coordenadora: Obrigada, José
Ramos, pela sua informação. Professor Doutor Eduardo, por favor.

José Eduardo Storopoli: (Som ininteligível).

José Ramos de Carvalho: (Som ininteligível).

Carlos Eduardo Guimarães de Vasconcellos - Secretário Adjunto:
Bom, agradecemos aí a colaboração, as palavras do Doutor
Eduardo Storopoli, diretor da Uninove, do nosso querido Ramos,
da APGAM, (som ininteligível). Então... Quero agradecer a
presença de todos, né? (Som ininteligível). Tem grande presença
de colaboradores, de conselheiros, amigos, que estão sempre aqui
com a gente. E os nossos próprios colaboradores da secretaria. O
coração fica um pouquinho mais quente, né? Então... E
agradecendo também, não posso esquecer. A presença importante
de alguns conselheiros, alguns colaboradores que, apesar de não
conseguirem vir pessoalmente, ainda estão aqui nos
acompanhando. A Fanny, a Júlia, (som ininteligível). Então, com
isso aí, agradecer a presença de todos. (Som ininteligível). Um
bom final da semana para todos. Um grande abraço e até a
próxima. Tudo de bom.

São Paulo, 12 de março de 2025.

RODRIGO KENJI DE SOUZA ASHIUCHI

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável

Documento: 122360899   |    Resolução

Resolução nº 288/CADES/2024, de 12 de março de 2025.

Dispõe sobre a aprovação da ata da 272ª Reunião Plenária
Ordinária do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES.

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por lei.

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 273ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, a Ata da 272ª Reunião Plenária Ordinária do Conselho
Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável -
CADES.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram esta Resolução

JULIA LOPES ARCANJO

OLIVER PAES DE BARROS DE LUCCIA

EDUARDO MURAKAMI DA SILVA

GIOVANNA ESTEVAM SAQUIETTI

DOUGLAS DE PAULA D’AMARO

FERNANDA LANES AGUIAR CEZAR

PATRÍCIO GOMES MOREIRA

CLAUDIO DE CAMPOS

KELLY AKEMI MIMURA

MARCIA RAMOS DOS SANTOS

GABRIELA PINHEIRO LIMA CHABBOUH

LÍGIA PINHEIRO DE JESUS

ANITA DE SOUZA CORREIA MARTINS

CHRISTIANE DA FRANÇA FERREIRA

JOÃO CESAR MEGALE FILHO

FLAVIA CRISTINA DE CAMPOS

CARLOS ALBERTO MALUF SANSEVERINO

EDUARDO STOROPOLI

RICARDO CREPALDI

EDILENE SOUZA MACHADO

ALESSANDRO LUIZ OLIVEIRA AZZONI

MARIO LUIS FERNANDES ALBABANESE

JOSÉ RAMOS DE CARVALHO

TEREZA CRISTINA M DA SILVA

FANNY ELISABETE MOORE

MARIA DE FÁTIMA SAHAROVSKY

DELAINE GUIMARÃES ROMANO

FLÁVIO LUÍS JARDIM VITAL

Coordenadora Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretária Executiva: Rute Cremonini de Melo

São Paulo, 12 de março de 2025.

RODRIGO KENJI DE SOUZA ASHIUCHI

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

NUCLEO DE AVALIAÇÃO DE ARVORE EM
AREA INTERNA

Documento: 122137717   |    Despacho deferido

6045.2025/0000074-4 - Solicitação de autorização para
supressão de exemplares de porte arbóreo em área interna
particular - Rua Fan, 201

Despacho deferido

DESPACHO Nº 521/2025

I - No uso das atribuições que me foram conferidas pelo Decreto
Municipal nº 61.859/22 e Lei Municipal n° 17.794/2022, e à vista
dos elementos constantes do presente, em especial o teor do
Relatório Fotográfico e Laudo Técnico contratado pelo interessado
em documentos SEI 117806334, e informações técnicas da Divisão
de Arborização Urbana, que adoto como razão de decidir,
AUTORIZO, em caráter excepcional, com fundamento no Artigo
14, incisos III e IV da Lei Municipal n° 17.794/2022, a supressão
de 02 (dois) exemplares de porte arbóreo, sendo 01 (um)
Peltophorum dubium (Canafístula) e 01 (um) exemplar de espécie
não identificada localizados à Rua Fan, 201, sob jurisdição da
Subprefeitura M'Boi Mirim.

II - DETERMINO que seja providenciado pelo requerente a
devida substituição por 02 (duas) mudas arbóreas no padrão 3
conforme Art. 2º da Portaria 51/SVMA/2024 e Art. 16 da Portaria
Conjunta 01/SMA-SMSUB/2025, sendo 01 muda de Grande porte
e 01 de Médio porte local/is indicados no Projeto de Plantio
Substitutivo apresentado em SEI 117806334 conforme artigo 42 da
Lei Municipal n° 17.794/2022 e sendo as espécies constantes da
Lista de espécies arbóreas nativas do Município de São Paulo
anexa da Portaria nº 26/SVMA/2024, que pode ser acessada
através do link: https://legislacao.prefeitura.sp.gov.br/leis/portaria-
secretaria-municipal-do-verde-e-do-meio-ambiente-svma-26-de-29-de-
abril-de-
2024/anexo/6630f95e1411921bd0e22131/Arvores_nativas_MSP_Herba

III - O presente despacho autoriza o requerente a realizar o manejo
arbóreo conforme itens I e II e possui validade de 12 (doze) meses
a contar da sua publicação.

IV- Previamente ao manejo arbóreo deve ser realizada a busca por
ninhos, colmeias e abrigos da fauna silvestre e no caso de encontro
de ninhos ativos ou uso como abrigo pela fauna silvestre deve-se
prioritariamente aguardar o seu abandono natural.

V- No caso da impossibilidade de aguardar o abandono natural e
necessidade de manejo de colmeias de abelhas nativas e ninhos,
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